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各学年の行事 生徒の感想を紹介します

前号では、５月末に行われました修学旅行、職場体験、校外学習の様子を写真でお知らせし
ました。今号は、生徒の感想から、行事への生徒の取り組みの様子を紹介します。

１ ３年生 修学旅行

私は、修学旅行でとても充実した３日間を過ごすことができました。その３日間の中でも
２日目の班別活動が本当に充実していました。私達の班のタクシーの運転手さんはとてもフ
レンドリーな方ですぐに仲良くなることができました。運転手さんは運転しているときも説
明をしてくれて、歴史的なものでなくてもめずらしいものなどについて教えてくださったり
しました。タクシーの運転手さんだけでなく、商店街の人やバスガイドさん、ＪＴＢの添乗
員さんなど、本当にたくさんの人々に支えてもらったことにとても感謝しています。本当に
すばらしい思い出になりました。 ３年１組 関 日真里

全体的に見て、とてもよい修学旅行だったと思います！楽しかったことやおもしろかった
こともあったけれど、感動したこともあって本当に行ってよかったと思いました。
私が修学旅行で楽しかったことはたくさんありますが、中でも特に楽しかったのが、部屋

で過ごしたことと２日目の班別活動です。修学旅行に行く前に部屋班を決めたときに、普段
はあまり話さない人が同じで、正直不安だったのですが、実際に話してみると、すごく話し
やすくて、いつもは見られない友だちのよいところを見られた気がしました。班別活動では、
京都の歴史を学んだり、八ツ橋を食べたりできて、本当に楽しかったです。修学旅行に行く
前は歴史なんて全く興味がなかったけれど、行ってみるともっと京都、奈良の歴史について
学びたいと思いました。また行く機会があれば行って歴史を学びたいです。

３年２組 池澤 凜
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２ ２年生 職場体験

石橋総合病院で、２日間貴重な体験をたくさんしてとても満足しました。看護師さんの患
者との接し方や話し方の工夫などいろいろなところを観察して、人との接し方を学ぶことが
できました。今回、職場体験を行い、人を助ける職業に就きたいと思いました。

２年１組 田口 諒

薬師寺小学校で職場体験をして、ますます小学校の先生になりたいと思いました。先生に
なるためには、「時にきびしく、時にやさしく」、そして生徒の心情がわかれば、小学校の先
生になれると言われました。でも一番は勉強しないとなれないということです。なのでたく
さん勉強して夢を叶えたいです。 ２年１組 山本 雅

２日間という短い時間だったけれど、看護師の仕事が体験できて本当によかったです。看
護師は命をあずかり、責任感と緊張感のある仕事だけれど、やりがいのある仕事だなと思い
ました。でも看護師になるためには、たくさん勉強したり、コミュニケーション力がないと
だめなんだなと思いました。２日間で本当に看護師になりたいという気持ちが強くなりまし
た。将来、看護師になるためにさらに頑張りたいです。 ２年２組 上野 愛美

今回、かましん自治医大店に職場体験に行ったことで、日本の未来、自分の未来について
改めて深く考えることができました。店長さんが「スーパーは世のため、人のためにある」
とおっしゃっていました。私もその通りで、スーパーはこの世になくてはならない存在だと
思いました。また、気持ちのよいあいさつも、お客様に気持ちよく買い物をしていただくた
めに大切なことだとおっしゃっていました。これからも普段の生活で気持ちのよいあいさつ
を心がけて行きたいです。 ２年２組 秦野 梓沙

今回、フラワーギャラリー彩花の体験を行うことができ、お客様によろこんでもらえるこ
とがうれしいと教えていただいたことが印象に残っていて、仕事をとても楽しくしていると
思いました。また、花屋さんの仕事の大変なことなどいろいろなことがわかりました。また
機会があれば、いろいろな職業を体験してみたいです。 ２年３組 落合 未空

飲食店と自衛隊に職場体験に行きました。職場体験は中学生が社会人になるための一歩と
してとても大きいものだと感じました。実際に職場に行くことで社会の現状などがかいま見
え、将来のことについて向き合い始める中学生へのいい刺激になっていると思う。

２年３組 鈴木 孝佳

私は、今回の薬師寺幼稚園での職場体験で、改めて自分の将来を見直すことができました。
園児と遊んだり、いろいろなことをして疲れましたが、先生と呼ばれたり、頼られたりした
ので嬉しかったです。かなり大変な職場体験でしたが多くのことを学べてよかったです。

２年３組 谷田部月菜



３ １年生 校外学習

校外学習では、みんなと話ながらご飯を食べて楽しかったです。あと、ご飯がとてもおい
しかったのですごくよかったです。あらためて友だちとのコミュニケーションの大切さを知
りとてもいい機会になりました。 １年１組 池澤 英伸

ハイキングでは、普段あまりしゃべらない人ともきずなを深められ、森林浴でも心からゆ
とりの場として癒やされました １年１組 坂入 峯鳳

川が流れる近くを歩いていたとき、きれいな水を見て友だちと話すことができ思い出にな
りました。川の水の近くにある植物にも興味をもつことができました。

１年１組 高梨 薫

お昼の時に周りにたくさんの木や植物があるところで、みんなと会話をしながら食べて楽
しかったです。食べ終わった後に川などを見ることができました。１年１組 富永 真緒

普段のときは知らない人とすれちがったときにあいさつすると、なかなか返事が返ってこ
ないのですが、こういう自然の中を歩いていると、日本人、外国人関係なくみんなからあい
さつが返ってきたのでとてもうれしかった。これからも自然の中を歩くときはしっかりあい
さつしたい。 １年２組 秋山 大

ハイキングコースでは滝がとてもきれいだった。カッコウを見ることができたし、野生の
猿も見ることができました。そしてたくさんの人とあいさつができてとてもうれしかったで
す。すごく疲れて足が痛くなったけれど、友達や先生とおしゃべりしながら歩くことができ
楽しかったです。 １年２組 上野 花菜

歩いていて緑の自然にふれていたら、たまにピンクの花が咲いていて、見つけたときにう
れしい気持ちであふれました。不思議な草みたいなものを見つけてすごいと思いました。ま
た、川の中に猿が２匹いて、２匹で遊んでいるのを初めて見たのでラッキーだと思いました。
自然の猿を見たのは初めてでした。 １年２組 鈴木 優彩

友達や先生と話しながら楽しくハイキングできました。ハイキングコースの周りの景色を
よく見ながら歩いたことで、新緑や野生の猿を見ることができました。

１年２組 五月女千夏

今までは自然にはあまり興味がなかったが、この校外学習をして自然に興味をもつことが
できました。お弁当を食べているときは友達とたくさん話してとても楽しかったです。

１年２組 谷萩 円香



４ 体育祭の練習が始まりました。

６月１７日（土）の体育祭に向けての練習が始まりました。本年度は３年生が２学級なので
３年生にあわせて、赤白の２色の対抗になります。６月５日（月）の結団式では、３年生が中
心になり各団の結束を高めていました。１年生も体育祭の練習は初めてですが、いっしょに盛
り上がっていました。本校伝統の生徒の手で築き上げる応援がまた楽しめそうです。
本年度のスローガンは「百花繚乱 ～咲かせろ 汗にぬれる 笑顔の花を～」です。今年も

美術部の皆さんが昇降口にすばらしいスローガンを飾ってくれました。生徒の皆さんは、各団、
各学級とも笑顔の花を咲かせてください。また保護者の皆さんには、生徒の体調管理にご協力
をお願いいたします。梅雨入りも間近で気温の差が激しい気候です。熱中症の心配もあります。
そして、生徒は無理をしがちです。家での体調やケガの予防等十分にご注意ください。

５ ６，７月の主な予定
７月４日（火）３年実力テスト

６月５日（月）体育祭練習開始 ７日（金）小中交流（部活動見学）
教育実習開始 １２日（水）部活動壮行会

１２日（月）中教研・午前中授業 １９日（水）部活動実施
１４日（水）体育祭予行 ２０日（木）休業前指導・全校集会
１７日（土）体育祭 雨天順延 ２１日（金）～２３日（日）総体地区大会
１９日（月）振り替え休日 ２８日（金）～３０日（日）総体県大会

中間テスト前部活動休止
２１日（水）避難訓練・引き渡し訓練 ※校舎大規模改修工事関係
２２日（木）２３日（金）前期中間テスト 足場、仮囲い設置６月１９日（月）～
２６日（月）～７月３日（月） 改修工事のための机、椅子、備品等の

教育相談（２者面談） 移動完了 ７月２０日（木）
２７日（火）白鷗大学観察実習 大規模改修工事開始７月２１日（金）～


